

WIE KANN MAN WIRKLICH GLÜCKLICH SEIN?



WIE KANN MAN WIRKLICH GLÜCKLICH SEIN?

Bitte werfen sie dieses Traktat nicht weg, bevor sie es durchgelesen haben. Jesus kann ihr Leben verändern und alle Probleme lösen.

Sie haben vielleicht schon nach Frieden und Glück gesucht, aber sie noch nicht gefunden. Millionen Menschen probieren vergeblich, Frieden und Glück durch Rauchen, Trinken, Tanzen, Drogen und sexuelle Unsittlichkeiten zu erlangen. Doch anstelle der Glückseligkeit erleben sie schlussendlich quälende Depressionen und Krankheiten. Und in der Verzweiflung nehmen sich manche sogar das Leben.

Lieber Freund, das Geheimnis vom wahren Glück ist sehr einfach. Vor Jahren war ich wegen meines sündhaften Lebens ein geistiges Wrack. Ich suchte die Glückseligkeit in den Religionen, auch in der christlichen. Doch ich konnte sie nicht finden. Ich wandte mich an angesehene und religiöse Leute und las Bücher von grossen und berühmten Weltmenschen.

Das Ergebnis war Verwirrung und Enttäuschung. Oft sah ich sogar keinen Grund mehr zum Leben.

Eines Tages veränderte sich mein Leben dramatisch. Das war an dem Tag, als Jesus Christus erschien und



zu mir redete. Er sagte, dass Er für alle meine Sünden und Krankheiten gestorben war. Wenn ich Ihm glauben und meine Sünden Ihm bekennen werde, würde Er mein unglückliches, schmutziges Leben verändern. Aus der Tiefe meines Herzens schrie ich zu Jesus. In dem Moment, als ich für alle meine Sünden um Vergebung bat, reinigte mich das kostbare Blut, welches Er am Kreuz von Golgatha vergossen hatte. Ich fühlte eine riesige Erleichterung, wie wenn die Last von tausend Himalajabergen mich sofort verlassen hätte. Ein beruhigendes Gefühl - ein Friede, der allen Verstand übersteigt, überströmte mein ganzes Wesen. Als die himmlische Freude in



und durch mein Herz flutete, erlebte ich, dass Jesus Christus in mein Herz hinein kam und sich als König der Könige und Herr aller Herren auf den Thron setzte. Seitdem merke ich, dass mein Leben eine neue Bedeutung erhalten hat. Er hat mich auch von schrecklichen Krankheiten wie Diabetes, Asthma, Hämorrhiden, Typhus und Gelbsucht geheilt. Durch den Herrn Jesus Christus bin ich jetzt ein fröhlicher und gesunder Mensch geworden.

Heute können sie all das und noch viel mehr aufregende Erlebnisse geniessen, wenn sie gerade jetzt Jesus Christus

als ihren Gott und Erretter annehmen und Ihm ihre Sünden bekennen. **„Wenn wir aber unsere Sünden bekennen, so ist Er treu und gerecht, dass Er uns die Sünden vergibt und reinigt uns von aller Ungerechtigkeit.“** **„Das Blut Jesu Christi... reinigt uns von aller Sünde.“**

Auch wenn sie irgend eine Krankheit, seelisch oder körperlich haben, kann Er sie heilen und ihnen Gesundheit und Glückseligkeit geben. **„Er ist um unserer Missetat willen verwundet und um unserer Sünde willen zerschlagen. Die Strafe liegt auf Ihm auf dass wir Frieden hätten und durch Seine Wunden sind wir geheilt“** (Jesaja 53:5). **„Und Jesus heilte alle Kranken.“**



Bitte beten sie gleich jetzt:

„Herr Jesus, ich glaube, dass Du mein Gott und mein Erretter bist Du starbst für alle meine Sünden und Krankheiten. Vergib mir und wasche alle meine Sünden mit Deinem kostbaren Blut. Komme in mein Herz. Errette mich und heile mich gerade jetzt in Jesu Namen. Amen.“



